
第２回相模原市行財政構造改革本部会議 会議録 

 

日時  令和元年１２月１０日（火）午後３時１５分～ 

会場  第１特別会議室 

出席者 市長、下仲副市長、隠田副市長、森副市長、教育長、総務局長、企画財政局長、 

企画財政局理事、危機管理局長、市民局長、健康福祉局長、こども・若者未来局長、 

環境経済局長、都市建設局長、緑区長、中央区長、南区長、議会局長、教育局長、 

消防局長 

 

開会のあいさつ 

 

１ 「(仮称)相模原市行財政構造改革プラン」の策定に向けた市民・職員からの意見・提案

募集について 

〇 事務局より、議題について「資料１」に基づき説明。 

 

＜主な質疑等＞ 

○ 提出された意見や提案の中で、事業や施設の継続を求める意見が多かったものにつ

いては、継続していくことになるのか。 

⇒ 提出された意見等の数により一律に判断するのではなく、実際に提出された意見等

の内容を踏まえ、改革プラン案を作成する中で検討していきたい。 

〇 市民からの意見募集を記名式とした理由は。 

⇒ 同一人物による同一内容の多数票を避けるために記名式とした。 

○ 意見募集を行う機会は今回だけか。 

⇒ ３月末に改革プラン（案）を作成し、この案に対し、４月にパブリックコメントの実

施を予定している。 

○ 意見が想定どおりに集まらないおそれもあると思うが、どのような周知を考えてい

るのか。 

⇒ 広報さがみはらへの複数回の掲載を予定している。 

○ ２月末まで意見を募集し、３月上旬にそれを改革プラン（案）に反映することは、日

程的に厳しいのではないか。 

⇒ 市民意見については、１月末を中間締切としており、それらに順次対応することによ

り、改革プラン（案）に反映できるものと考えている。 

○ 提出された意見は公開するのか。 

⇒ 提出された意見に対しては、基本的には改革プランへの反映をもって回答とさせて

いただきたいと考えているが、意見そのものの公開については今後検討したい。 

○ 職員向けの提案募集チラシと同じように、市民向けの意見募集チラシも作成しては



どうか。 

⇒ 市民意見募集の開始には間に合わないかもしれないが、作成を検討する。 

○ 市民からの意見と経営評価委員会からの助言は、どのような関係性になるのか。 

⇒ 市民からの意見について、必要に応じ改革プラン（案）に反映し、その内容に対して

経営評価委員会から助言を頂き、さらに所要の反映を行うものと考えている。 

 

２ その他 

 特になし 

以 上   


